



**10 Pièces**

**480 m<sup>2</sup>**

**Réf. M1352**

**3 850 000 €**

**Arbonne**

Maison à vendre (64210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située à 3 minutes du village et à 10 minutes des plages, au calme, très belle réalisation contemporaine neuve d'une superficie de 480 m<sup>2</sup> habitables, construite par une architecte de renom. Elle comprend un immense séjour ouvrant sur la terrasse offrant une vue panoramique sur les montagnes et 6 chambres dont 1 en rez de chaussée et 2 vastes suites. Chaque chambre dispose d'une salle de bains ou d'une salle d'eau. La maison dispose également d'un garage de 38 m<sup>2</sup> et d'une piscine chauffée. Grand grenier aménageable. Parcelle de 3 500 m<sup>2</sup>. Exposition sud. Architecture de caractère, prestations ...

Located 3 minutes from the village and 10 minutes from the beaches, in a peaceful area, beautiful new contemporary construction of 480 m<sup>2</sup>, built by a renowned architect. It features a huge living room opening onto the terrace with panoramic views of the mountains and 6 bedrooms, 1 on the ground floor and 2 large suites. Each room has a bathroom or shower room. The house also has a 38 m<sup>2</sup> garage and a heated pool. Large attic. Plot of 3,500 m<sup>2</sup>. South exposure. Character architecture, very high quality services.

**BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

